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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welchen Stand haben die Vorbereitungen einer Regionalreform von Stadt und 
Landkreis Kassel 

2. Welche weiteren konkreten Schritte sind beabsichtigt? 
3. Wie und wann gedenkt der Magistrat die Stadtgesellschaft in die Diskussion 

einzubinden? 
 
Die Anfrage ist durch Oberbürgermeister Hilgen beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jürgen Kaiser     Heidi Woelk 
Stadtverordnetenvorsteher   Schriftführerin 




